

Des réformes significatives dans l'enseignement primaire au Burundi

PANA, 22 avril 2012 Bujumbura, Burundi - Dès la rentrée prochaine, le cycle primaire, jusqu'ici prévu pour prendre fin au bout de six ans, s'étirera désormais sur neuf ans, dans le cadre d'une nouvelle réforme qui y ajoute un cycle fondamental, dans le but d'approfondir davantage les programmes du cours primaire où 1 nombre d'enfants terminent le cycle, sans savoir parfois ni lire ni écrire correctement. L'annonce a été faite par le ministre burundais de l'Enseignement de base et secondaire, de l'Enseignement des métiers et de la Formation professionnelle, Severin Buzingo. Il promet également l'extension des horaires scolaires qui passeront de 670 à 850 heures par an aux premier et second degrés de l'enseignement, tandis qu'elle sera de 670 à 950 heures par an, dans le troisième degré. Cette réforme, qui répond au besoin d'amélioration de la qualité du système éducatif, vient s'ajouter à une série d'autres prises ces sept dernières années, parmi lesquelles la gratuité de l'éducation de base, qui a occasionné un engouement précédent pour l'inscription au cours de ces dernières années au Burundi. Cependant la qualité de l'enseignement plus grand défi, au regard d'une étude commanditée par le gouvernement et qui révèle que qu'un enfant sur trois redouble au moins une fois une classe au niveau de l'éducation de base et dans le secondaire.